
■斎藤正典副幹事
12日に前橋商工会議所で地区協が開催さ

れ11名で出席してきました。地区協議会と
いう名称では最後になり、地区リーダーシッ
プ協議会と名前が来年から変わる予定です。
午前中は次年度地区の方針を説明、午後は
分科会が中心で、その後懇親会があり終了し
ました。
本田エレクトは昭和25年生まれ群馬ヤク

ルト代表取締役、1996年前橋RC入会、
10‐11年クラブ会長をされています。地区
スローガンは、「希望を語ろう」、RIテーマ
「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生
を」です。
午前中表彰があり、財団の関係で４つも表
彰を受け、阿形委員長は大変でした。財団寄
付、１人当たりで241.4ドル３位、財団の友
全会員達成クラブ、あなたも100ドル達成ク
ラブ、２億ドルチャレンジ優秀クラブの４部
門で、沼田が最も多いクラブでした。安藤年
度実績でしたが皆様のお陰です。
午後分科会の前にインドでのポリオ撲滅活
動の報告を横山地区研修副委員長が行いまし
た。来年１月まで発症しなければ終結になり
ますがまだ他の国を撲滅しなければなりませ
んので、更にご協力をお願いします。
地区方針については、保坂エレクトよりお
願いします。その後、第一分科会を宮内次年
度社会奉仕委員長、第三分科会を星野次年度
SAA出席委員長よりお願いします。
■保坂充勇会長エレクト
国際協議会でのRI会長エレクトスピーチ

を見ていただきます。
この中で４つの方針を示しています。①ポ
リオプラスの撲滅を確信して進めていくこ
と。ロータリー活動の実践により人々の人生
を豊かに変えることができる。ひらめきを体

験しロータリーでの感動をあじわって共鳴し
てほしい。②未来の夢計画スタートの年で、
活動の転換期となる。口ばかりでなく行動を
行うことだ。③財団寄付はまず自分から行う。
この協議会で初めて出席者から寄付を募り、
675,000ドル集めたそうです。④会員増強。
全世界120万人の会員がいて、毎年12万人
が入会し、12万人が退会しています。2015
年までに130万人を目標にして、各自が誘っ
ていただきたい。1987年女性会員が初めて
入会し、この場にも少なく改善の余地がある
と言われています。当クラブも女性会員を受
け入れる時期かと思います。10年前その問
題を投げられた時は私は反対しましたが、
10年経って社会情勢も大きく変わっていま
すので、受け入れたいと思います。
■第１分科会宮内明彦君報告
次年度社会奉仕委員長でお世話になりま

す。８委員長の方針説明があり、未来の夢計
画についての内容となりました。今年申請を
受け付け次年度より実際の活動が始まりま
す。当クラブは気仙沼さくら大作戦を申請し
承認されました。地区での財団寄付の４分の
１をこの計画で使えますので、奉仕活動に活
用してまいりたいと思います。
■第３分科会星野貴明君報告
戦略計画についての分科会です。これは長

期戦略計画をこの名称に変えたのですが、出
席者のほとんどは知りませんでした。
５つの価値観と３つの戦略的項目を説明さ
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れました。行動方針となる、奉仕・親睦・多
様性・高潔性・リーダーシップの価値観。そ
して戦略的優先項目として、クラブのサポー
トと強化。人道的奉仕の重点化と増加。公共
イメージの認知度の向上です。富岡RCと渋
川RCより今の取り組みについて報告があり、
単年度事業と長期的視点の関係や地域貢献と
認知度の向上によるロータリーへの理解を高
める活動の必要性が報告されました。

■司　会　　　星野貴明ＳＡＡ出席副委員長
■ソング　四つのテスト　　　　高橋良治君

宮澤孝幸会長
吹き渡る風が、青葉の香りを運んでくる、

季節となりました。そんな５月なのに、真夏
日になりそうな予想が出ておりますので、お
互い健康には十分注意しましょう。
さて、今年度RI会長の田中作次さんは、

「立志伝中の人」です。そんな作次さんの生
きざまに、私は大変、興味関心があり、田中
作次物語でもあれば一読したいと思っていま
した。しかし残念ながら「ロータリーの友」
からの情報くらいで、私が探した限りでは本
はまだないみたいです。
そうした中で第2770地区、地区大会のた

めに田中作次物語の秘蔵DVDができました。
今年の「ロータリーの友の３月号」で紹介
され、すぐに注文しましたが、ご覧頂けるの
が色々な関係で今日になってしまいました。
尚この秘蔵DVDについて、昨日第2770地

区のガバナー事務所のガバナー事務所に問い
合わせをした処、地区の予算で1,500枚制作
し、ポリオに1,000円寄付をした人に１枚贈
呈しておりましたが、現在は１枚も残ってい
ないとの事です。
田中作次さんの中学校時代は生徒会長とし
て活躍するなどやはり「リーダーとしての資
質」はその頃からあったのだと思います。

関　真一幹事
◎家庭集会について
Aグループ　24日ベラヴィータ、リーダー　
石澤雄一郎君
Bグループ　27日ディラン、リーダー星野
貴明君
Cグループ　28日姫本、リーダー戸部聖之
君

◎バナー作製について
在庫少ないので50枚作製

◎ミス沼田協賛について
協賛金を了承

◎SAA出席委員会　　　　 石澤雄一郎委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・宮澤孝幸君　地区協報告、保坂・斎藤年度
が素晴らしい年になるよう皆で協力しよ
う！

・保坂充勇君　12日地区協に出席。参加皆
様お疲れ様でした。いよいよ始まると、若
干プレッシャーを感じて帰って来ました。
次年度も宜しくお願いします。

・水石清治君　12日地区協には母の日多忙
のため欠席。宮澤会長の前宣伝通り上々の
売り上げ。横山パストガバナーには私の代
役でインドポリオの話しをいただき。

・ニコニコ一週間　残雪の武尊山が美しいの
で。
木下　進君　　松野正一君　桑原伸一郎君
林武一郎君　　斎藤正典君　西田俊太郎君
荒井静雄君　　諸田豊二君　　塩浦敬之君
高橋良治君　　都丸順次君　石澤雄一郎君
櫛渕光彦君　　峯川卓美君　　梁瀬仁一君
関　真一君　　今井幸吉君　　塩沢岳夫君
戸部聖之君　　春日政志君　　角田　隆君
天野純一君　　赤間昌彦君　山田龍之介君
前田善成君　　割田一敏君

◎財団BOX IN 阿形登氏委員長
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
水石清治君　　木下　進君　　諸田豊二君
宮内明彦君　　梁瀬仁一君　石澤雄一郎君
櫛渕光彦君　　今井幸吉君　　割田一敏君
前田善成君　　阿形登氏君　　

◎ゴルフ部会　　　　　　　　山田龍之介君
沼田中央RC対抗ゴルフコンペを19日上毛
森林で行います。14名参加で連覇をめざ
しています。

◎次年度幹事報告　　　　　斎藤正典副幹事
・次年度理事会開催　22日例会終了後
・家庭集会の件
次年度委員長は出欠をまとめ各グループリ
ーダーに報告をお願いします。

例 会 報 告

会長の時間

委員会報告

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 39名 ６名 75.00％
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